ELECCIONES PRESIDENCIALES

El motivo de adelantar nuestro tiraje para hoy saba en vez de hacerlo en la madrugada del lunes, para no El motivo de adelantar nuestro tiraje para hoy sabado, en vez de hacerlo en la madrugada del lunes, para no
atrasar la circulación de nuestro periódico, nos priva de hacer un comentario respecto a las elecciones presidenciales
que habrán de efectuarse mañana.
No será, pues, sino hasta en nuestro número entrante
que nos referiremos a este suceso que tendrá, sin duda, grandes proyecciones en el destino de nuestra patria.

La Dra. Dematteis de Lorenzi. Sub-Secretaria del Ministerio de Instrucción Pública de Uruguay

Hace honor al Uruguay a su ya tradicional postura de país avantado — uno de los de mayor ejecutoria en el Continente, no tan só lo por lo que se refiere a los aspectos cultural y social; sino de modo muy prominen te, en lo que al avance de la mujer desde todos los ángulos respecta.

Fué el tercer país de la América Látina que concedió a la mujer el derecho de voto. Es asimismo, actualmente, con Cuba y los Estados Unidos, un de los tres únicos países del Continente que tiemen en la actualidad mujeres te, en lo que al avance de la mujer desde todos los ángulos respectat.

En estos días llegará a Costa Rica Mr. Ray Whipple con el objeto de tomar vistas cinematográficas

No sólo tomará fotografías de paisajes y lugares pintorescos, sino de varias otras actividades, especialmente de los Comedores Infantiles y las actividades de las Damas Blancas, para lo cual trae cartas de presentción con el objeto de que se le facilite su labor

Nos informan directamente de Chicago que en estos disa llegará a Costa Rica Mr. Roy Whipple, quien viene en viaje de placer y con el objeto de tomar una película sobre Costa Rica. Precisamente tenía planeado llegar a San José hoy mismo, per opor hallarse un tanto enferma su señora esposa, que lo acompañará en su viaje, es posible que retrase el viaje. Sin embargo, si a la hora de se de las Damas Blancas de la Comission, pera aquellos assuntos que se identifiquen en propósitos y tendencias.

El propio Sub-Secretario General encargado de los Asuntos Sociales, ha invitado a la Comisión Interamericana de Mujeres a en la Comisión Interamericana de Mujeres a en la Consejo Panque Chicago fué un verdadoro acontecimiento. je. Sin embargo, si a la hora de es-cribir estas líneas Mrs. Whipple ha restablecido, llegarán en la fecha fi-

El señor Whpiple trae cartas de presentación para don Claudio Mon-tealegre, de la Junta de Turismo, y

mundo MIENINO

"El Periódico de la Mujer y para la Mujer"

Número X 17

MYRIAM FRANCIS, Directora ROSALIA DE SEGURA, Administradora

San José, Costa Rica Sábado 7 de Febrero 1948

Efectuada la reunión de la Comisión del ENTREVISTA RELAMPAGO Status de la Mujer en Lake Succers

sede de la organización mundial. El Sub-Secretario General encargado de los Asuntos Sociales, Mr. Henri Laugier, por instrucciones del Secretariado General, Mr. Trygve Lie, invitó a la Comisión Interamericana de Mujeres a iniciar realciones oficiales de trabajo con la Comisión del Status de la Mujer, entablando un intercambio de información entre ambos bio de información entre ambos organismos, para aquellos asuntos que se identifiquen en propósitos y tendencias.

La Comisión del Status de las viar una Delegada Observadora, a Naciones Unidas celebrará su pró-las sesiones de la Comisión del S-xima reunión anual del 5 al 15 de tatus de la Mujer para actuar en enero de 1948, en Lake Success, capacidad consultiva e informativa. Sede de la organización mundial.

Es de hacerse notar, que no obs-tante ser ésta la primera vez q'o-ficialmente hubo de cooperar la Co-misión Interamericana de Mujeres con la del Status de la Mujer, por resolución al efecto aprobada por el Consejo Económico Social de las Naciones Unidas, anteriormente e-xistían nexos de cooperación y sim-patía anter un correspor y compatía entre un organismo y desde que la señorita Minerva Ber-nardino, Presidenta de la Comisión actuando también como Vice-Presi-denta de la del Status de la Mujer endencias.

El propio Sub-Secretario Geneal encargado de los Asuntos So1946, consideró la importancia d

La Fiesta de Costa Rica en el Consejo Panamericano de Chicago fué un verdadero acontecimiento cultural

El Prof. José Sánchez hizo una charla sobre nuestro país y se exhibieron dos películas documentales

Un saludo cordial a las bellas ticas.-Nos dice la Reina del Café durante una charla de nuestras redactoras



Costa Rica - la ruta breve para el romance Por CATHERINE OWENS PEARE

Era en los tiempos de la Conquista. Celebrábase la gran feria anual del Diriá, con la pompa característica de tales feste
jos, en los cuales no solamente
se exhibian objetos traídos de
todo Nicoya, hoy Guanacaste,
sino que se danzaba y se hacía
jolgorio.

El Gran Cacique de Nicoya, con su corte, la danza chorote-

jolgorio.
El Gran Cacique de Nicoya,
Nambí, llegó rodeado de no-



INGRID HUTT

Traducción de "TRAVELTIME" para MUNDO FEMENINO por Emilio Artavia occidental donde el clima nunca es de vida modernas.

demasiado caliente o demasiado frío, donde el paísaje, y la arquitectura castán llenos de colorido, fotogenia es historia, donde la gente es genero-sa y cordial y la rocinia excelente. Es una tierra que ha permanecido hasta ahora sin echarse a perder por el comercialismo y, sin embargo, ofrece de vida modernas.

Con el objeto de escribir sobre nuestro país y otros que ha visitado, se encuenta en Costa Rica la escribar a disca pora a diez horas por aeroplatora sueca Ingrid Hütt, figura de alto relieve en el periodismo de su país, en donde ocupa una importante posición.

Costa Rica es un lugar de contrate en contrate e

Se aproxima la hora de hacer efectivas las promesas y el deber contraído con la Patria, y con ella de conquistar la confianza y el respeto de todo un pueblo

Dentro de dos días, ya los datos numéricos y quizás el Honorable ribunal Nacional Electoral, habrán manifestado a los costarricenses el nombre del próximo gobernante.

Sea éste quien sea le ha llegado la hora de cumpilir a conciencia con su deber, rescindiendo de todo el que lo obligue con amigos, pariêntes o partidarios. Un hombre poscedor de la nora de cumpilir con todo lo pro metido, de poner en ejecución programas que devuelvan al país el bienestar moral, social y económico, hace ettempos perdidos.

Bien sabemos que para lograr todo esto, necestiamos un hombre. Con excestámos un hombre do esto, necestiamos un hombre el Pero un hombre que sea orgullo del gónero masculluo, un hombre capaz de despojarse en pro de la Pa-

Lineas de la semana 2 Consultorio 2

El costarricense asimila ávidamente las prácticas sanitarias. La visitadora social, enfermera y obstétrica posee aptitudes innatas para el buen desempeño de su misión

(Traducido para MUNDO FEMENINO, de Boletín reciente del Instituto de Asuntos Interamericanos, División de Salubridad)

Miss Rhea Hatzler, Enfermera ber rerminado su programa en aquel] Miss Khea Hatzler, Entermeta per terminado su programa en aguer que trabajó con el Servicio de Sanidad Pública, División de Saiubridad y Sanidad del Instituto de Asuntos Interamericanos en la Sección de Cos ta Rica, durante dos años y medio, tegresó a los Estados Unidos por ha-

Mundo Social 4 y 5 Veraneantes 5 Página Infantil 8

Cada día se hace más necesario que todas las mujeres estudien ciencias domésticas. Debido a la falta de servicio las amas de casa deben especializarse en el cuidado del hogar, base de la familia Pero no deben ser a la vez esclavas del hogar. Hay maneras fáciles de resolver los problemas de los trabajos caseros sin que todo el día sea solo para los oficios. Algunas sugerencias al respecto

Va escaseando el servicio de pasco, pues de lo contrario la tico, conforme las muchachas que se dedicaban a servir en los hogares encuentran nuevos rumbos en las fábricas, tiendas, talleres, magisterio, oficinas, etc., según su grado de inteligencia y de asimilación. De abil que las amas de caas se quejan considera, como la norteamericana, para manetague las amas de caas se quejan considera, tendencia de las dificultades que en consultan para atender el hogar y encuentran para atender el hogar y poder disfrutar de ratos de descanso dos pues aquí son casi artículo de los pues quí son casi artículo de los parces en cierto que podemos dedicar a consumente el mayor teimpo, que podemos dedicar a corros menesteres o al necesario descans para responer energías y conser tempo, que podemos dedicar a corros menesteres o al necesario descans para responer energías y conser tempo, que podemos dedicar a corros menesteres o al necesario descans para mencesario descans para manetacente el mayor podemos dedicar a corros menesteres o al necesario descans para mencesario descans para maneta en de didivorcio en nuestro me dito. E

MUNDO FEMENINO

— el periódico de la mujer y para la mujer — Sale todos los lunes

Se vende en la Librería Chilena, El Bazar de Valería y Herrera, Botica La Merced, Librería Novoa, Pulpería El Aguila Azul (Paso de la Vaca). a 0.15 el ejemplar — Suscrición mensual 0.75

Teléfonos de MUNDO FEMENINO para suscriciones:
4650 — 1816 APARTADO 2109

Se lee todos los lunes desde Radio Titania de 5 a p. m. Y en Radio Crystal de las 12½ a la 1 p. m.

Apartado de Correos Número 2109
San José de Costa Rica 51/2 p. m.

CONSULTORIC

damos especialmente el shampoo de huevo; bata bien una clara a punto de nieve, agréguele la ye ma, bata un ratito más, aplique selo en el cráneo y dejelo secar durante cinco minutos; entonces se lava la cabeza con agua casi fría, se seca bien el pelo, y repite la operación. Con el último en minuto nomas inco de la gua no se descomponga.

Rosaura. Gracias por sus felicaciones; estamos encantadas por sus felicaciones; estamos encantadas con la consecución de la gua de la guatado tanto de la consecución de la cons mo enjuague póngase jugo de li-món para quitar al pelo el olor. Este tratamiento fortalece el ca bello y lo vuelve sedoso.

Dora, Sentimos mucho, pero nos quedó ni un sólo número nuestra edición extraordinaria.

María Bonita. El nombre de la flor que nos describe "Lina-

Lineas de la semana

GESTOS

Es con íntima complacencia que se advierten nobles

Es con intima complacencia que se advierten nobles ges tos de bondad en la ciudadamia costarricense, para demostrar que el espíritu filantrópico vive y palpita. Cualquier liamado al público, en solicitud de ayuda, encuentra eco inmediato, y esto tiene que llenarnos de satisfacción.

En Cartago — y veamos un caso digno de toda loa — el conocido capitalista don Carlos Piedra está levantando, de su peculio, ún pabellón para cancerosos, en el Hospítal de aquella ciudad. No podía emplearse mejor el dinero que en esta obra de bien. Los colones convertidos en paredes, en camas, en material quirúrgico dejan de ser el llamado y ún etal pa ra trasmutarse en dinero de ra trasmutarse en dinero de gloria.— Este gesto de don Car-los Piedra es ejemplar, y MUN DO FEMENINO, con toda sinceridad, con todo entusiasmo le hace llegar sus felicitaciones

La Casa Fischel no es so-lamente una empresa comercial lamente una empresa comercial Es una empresa que tiene a-bierto el corazón a todas las necesidades. Así vemos cómo a todo llamado tiende la mano generosa. Suministró productos generosa. Suministró productos lacteos a los trillizos Quirós durante todo un año; suministró material de exámenes para los comedores infantiles; ayuda generosamente a las Damas generosamente a las Damas Blancas de la Cruz Roja ape-nas se le demanda auxilio. También felicitamos a la Ca-sa Fischel y a sus represen-

stiones mensuales ofrecidas, 10 que permitirá ampliar el número de cometores y de pequeños comensales. Pero en esta mota vamos a referirores únicamente a uno de los muchos gestos de comprensión de esta magna obra, ofreciendo referirarso a otros próximamente. El easo, tan simpático, es esta todos, sin exeepciós empleados de la persona de la cere un regalo, de pensar más en el gusto de la persona a quien va a obsequiar, que en el suyo propio.

Novia, La idee en la cere ma magna obra, ofreciendo refe-rirnos a otros próximamente. El caso, tan simpático, es este: todos, sin exeepción, todos los empleados de la prestigiada Tienda La Gioria, se suscribieron con una cuota fija mensual para ayudar al mantenimiento de los comedores. A todos ellos los felicitamos calurosamente.

Afligida. Debe consultar inme diatamente con un médico, Para su otra pregunta, le recomendamos especialmente el shampoo de huevo; bata bien una clara a punto de nieve, agréguele la ye piente, cuide de poner unos troci

citaciones; estamos encantadas de que le halla gustado tanto nuestro número especial de na-

Don Juan. Puede enviarnos la colaboración que nos ofrece, la cual será publicada si tiene mé-rito para ello.

Bella-Donna. Para tener un comedor más o menos disimu lado en el living-room, ya que ustedes dos acostumbran hacer lado en el living-room, ya que ustedes dos acostumbran hacer sus comidas en la cocina, le sugiero tener en el living una mesa de alas, cerca de una ventana, la cual le puede servir corrientemente para el té cuando llegan amistades, y para juegos. En caso de necesidad, sirve admirablemente para servir la comida abriendo las alas plegadizas

Morena. Para aclarar las man Morena. Para aciarar las man chas del cutis ocasionadas por el sol, use una solución al dos y medio por ciento de sublimado en alcohol, antes de acostarse, pasándola por el cutis con un al godón.

Resentida. El problema suyo es muy corriente. No vemos por-qué tiene que resentirse porque su suegra no haya puesto en su casa el gran cuadro que usted le casa el gran cuadro que usted le regaló para nochebuena. La fi-neza suya de darnos su nombre nos ha servido de mucho para comprender su caso, pues tene-mos el gusto de conocer a su semos el gusto de conocer a su señora suegra. Ahora bien, ella en su casa tiene únicamente adornos de gusto, nada de cosas fabricadas en serie, y en cuanto a cuadros posee solamente cuadros pintados, la mayoría de ellos originales. De modo que teniendo ella tales gustos, no podría hacerle gracia una litografía, por grande que sea, ya que el valor de un cuadro no estriba precisamente en el tamaño. Dicha litografía desentonará muchisimo en esa casa de modo cha litografía desentonará muchísimo en esa casa, de modo que su suegra se abstuvo de ponerla. No debe usted sentirse resentida, pues eso no quiere decir que ella le desprecie su re galo, por ser de usted, como pien sa. Si usted le hubiera obsequiado medias, dulces finos, agua de colonia, talco, ropa interior fina, etc. créame que esa dama estaría aprovechando su regalo. Pase por alto su resentimiento, que todo se olvidará pronto, y

Ya llegó

NORTE

de Febrero



Adquiera pronto su ejemplar pues se están agotando rápidamente

80 Cts. en todo el país

LA CASA DE LAS REVISTAS

(Contiguo al Teatro Variedades)

ELEAZAR CALVO BRENES

Agente Exclusivo y distribuidor de las mejores Revistas

Sucursal en la esquina de la Soda Palace



Bárbara Stanwyck contesta a esta pregunta

-¿Le gusta ser una profesional del cine? Diganos por que,

—Nunca me he considerado ver-daderamente profesional. Soy sim-plemente una mujer trabajadora. Mi rtabajo siempre ha sido una ocupa-ción que no puede clasificarse con l palabra: profesión. Me gusta el arte de la representa-ción y por ello trabajo duro. No sé de otro medio para desempeñar me-

de otro medio para desempeñar me-jor mi oficio.

No puedo comprender cómo la gente se imagina que trabajar en el cinema es un medio fácil de ganares la vida. Cuando estoy rodando una película siempre me levanto a las cinco y media de la mañana y me acuesto a las nueve de la noche, ren-dida de cananto. Hay one madrus dida de cansancio. Hay que madru-gar para poder verse bien y tener

das para que el conjunto haga juego y no "choque" a la vista un contraste que rompa la armo nía del conjunto.

Elegante.- Ciertamente, el traje negro es de lo más dificil de llevar con verdadera elegencia. Procure aprovechar sus vestidos del luto que acaba de quitarse, acompañán dols con accesorios de color. No abuse del cuellito y puños blancos que la hará aparecer como una doncella de cámara, sino que limite el color blanco solamente para el cuello, o solo para puños, o solo para bolsas. Si es traje sastre, ponga la blusa de color negro, y lle ve el detalle blanco en las flores del sombrero y los guantes. El ne-Movia. La idea suya de llevar en la ceremonia nupcial un ramo de botones de magnolia esto riginal y bella, pero depende de lestilo del traje. Si lo es de ilíneas severas, sencillas, un poco estilo Edad Media, le quedarán muy bien las magnolias. Si se trata de un vestido lleno de vuestitos o adornos pequeñitos, debe buscar también flores menugro va muy bien con otros tonos

Favorablemente comentaba en México nuestra serie sobre las mujeres

La historia de Adelita la revolucionaria dió motivo a una interesante encuesta

publicado en nuestra serie Muje-res de la Historia de América? Dires de la Historia de América? Di-cho artículo, escrito por nuestro es timado colaborador Luis Eduardo Ferrero, fué leído por una estación radiodífusora del Estado de Duran go, promoviéndose una encuesta so bre si existió o no la simpática figura revolucionaria.

hubo una de un anciano de sesenta años que dijo que el recordaba que entre los "dorados" de Pancho Villa estuvo varios días una mu-jer que se llamaba Adelita Mendi-Que entre 102 Villa estuvo

Otras personas también recuer-dan a Adelita Mendizábal coinci-serie.

¿Existió Adelita la revoluciona diendo muchos hechos de su vida a mexicana, cuya historia hemos con los de la figura casi legendaria de la guapa muchacha a quien se le dedicó la famosa y conocida canción que lleva su nombre. Mucho nos complace el interés

enorme suscitado en México por nuestros artículos sobre las muje-res de la historia americana que están escribiendo nuestra directora ra revolucionaria.

Entre las respuestas recibidas, deros entusiastas de nuestra historia. ria aborigen y colonial.

> De paso agregaremos que en importantes publicaciones cubanas, principalmente en la conocida re-vista Vanidades, se han estado re-produciendo otras viñetas de esta

ENTREVISTA RELAMPAGO

te los actos organizados por la Cá-

te los actos organizados por la Ca-mara Junior durante el segundo con greso realizado en Guatemala. Lle-garon el lunes pasado los gentiles viajeros, por vía TACA, partiendo el martes en horas de la mañana pa-

el martes en horas de la mañana pa-ra Panamá.

Durante su breve estada, la Rei-na y sus caballeros acompañantes fueron objeto de varios agasajos en su honor por parte de la Jnior Cham ber y de la sociedad costarticense, ac tos que culminaron con una magni-fica comida en el Club Unión la no-

che del lunes.

Tuvimos ocasión de conversar brevemente con la señorita Vásquez. Es ella una elegante dama de radiante belleza, grácil y gentil, cuya her mosura es marco sutil para la belle za espiritual que se trasluce en su mirada refulgente v en su sonrisa ideal

Era uno de mis más caros de seos visitar estos países hermanos. En Costa Rica he hallado una aco-gida que jamás olvidaré.

—?....?
—Fué más bien de sorpresa, de una deliciosa sorpresa, la sensación que tuve al ser nombrada reina.

de la página PRIMERA

Sobre todo, quisiera que en mi reinado hubiera progreso y amistad, que la industria cafetera llegue a su apogeo y que los lazos de amistad entre todas estas naciones del Istmo

fuesen cada vez más fuertes.

Luego hacemos otras preguntas
breves a Cuquita, como cariñosamen breves a te se la llama entre familia. Nos con testa:

testa:

—Oh, me agradan muchas cosas, distintas entre si: no tengo gustos ni preferencias por una sola cosa. Me gustan los libros, los deportes, los paseos y diversiones, el cine, el hogar...

-¿...?
-¿De amor? No le parece más discreto sentirlo, en vez de comen-

-- ¿ . . . ?
-- Realmente, MUNDO FEME-NINO me parece un periódico mag-nífico; es grandemente variado, trae noticias y comentarios de todo, no creo que haya una sola mujer a la que no le interese, porque hay temas para los gustos de todas.

para los gustos de todas.

Le damos las gracias, y ella luego, al despedirse, nos dice gentilmente:

—Un saludo muy cordial de mi parte para las bellas ticas, por medio de MUNDO FEMENINO.

Exámenes de la sangre y el tratamiento correspondiente se está haciendo a los niños de los Comedores Infantiles

sita de todo el esfuerzo físico y men tal de que una actriz puede dispo-Ampliando sus servicios en pro en esta capital con el objeto de ter de la niñez, el Patronato Nacional de la Infancia ha dispuesto que se le hagan exámenes de la sangre a todos los niños que concurren a ta lograr su curación efectiva. personajes a caracterizar son lo mis-mo. Para la mejor interpretación de un personaje cinematográfico, la ar-tista debe de pensar, comer, dormir y hasta respirar igual que la carac-

un jalón más en mi vida artística: | probable de menos lucimiento ary hasta respirar igual que la caracterización que está haciendo. De otra manera, sería la misma estrella guiendose nada más por la diferenta esta que actúo con haciendo diferentes papeles, distinguiendos nada más por la diferencia reputación de reina del crimen en la quincluse nada más por la diferencia el maquillaje y el vestuario.

"California" fué mi quincuagésima película y me alegro de haberisma película que rodé, y mientras sea una mujer trabajadora para mí será siempre más importante el trabajo que la profesión.

CON

BARBARA STANWYCK

EL REGISTRO ELECTORAL A los Partidos Políticos HACE SABER:

Que debido al inmensa trabajo y premura del tiempo ha dispuesto que las constancias expedidas para efectos del Artículo 40 del Código Electoral lleven la firma impresa del funcionario que las expide y el sello de la Oficina.

LA DIRECCION

GARAGE CANTON

orden de los ciudadanos votantes

Llame a los Teléfonos 34-34 y 34-50

Poetisas de América

¿En qué mes vendrá?

En qué mes, Señor, ¿En qué mes, Señor, llegatá a mis brazos el hijo que espero? ¿Lo traerá escondido la luna de enero? ¿O lo traerá Momo en una linda cesta, tejida con cintas de su alegre fiesta? No quiero que marzo lo traiga en sus días: el viento en Cuaresma, lo despeinaría. Tampoco quisiera que abril lo trajera: es mucha la lluvia, le dará tristeza.

y en su cuerpo blanco, que estará desnudo, tejerá mis labios encajes de besos.



ELEAZAR wite Exel

Dalia Iñiguez de Pulido es ampliamente conocida como de-clamadora; sin embargo, ella es también una exquisita poetisa, y como tal se complace MUNDO FEMENINO en presentacla a sus lectoras. En esta sección literaria dedicada a la bella artista cubina, publicamos varias obras suyas de su libro publicado cuando deseaba el dulee regalo de un hijo, que es ahora una gloriosa readidad, ver-sos delicados que no dudamos será muy gustados, especialmente de las mujeres que esperan también la divina promesa del hijo...



LOS TRES REGALOS

Hoy me han regalado la medida de tus pies pequeños. Dos botitas de oro como dos estuches guardarán el tesoro de tus plantas de seda. Dos botitas de oro te preservarán del frío, y con ellos recorrerás el camino de cuerpo. Y te subirás a las colinas de mis hombros, te mecerás en la hamaca de mis bazos, agitarás tus piesecitos rubios en el aire y parecerán tus botitas de oro dos espigas danzando al conjuro del viento.

Para tus labios me regalaron plata. Una cucharita rutilante y pequeña endulzará la fresca corola de tu boca y te llevará el suave manjar de mis besos.

manjar de mis besos.

El pétalo plateado de tu cucharita rutilante y pequeña llevará a tus labios el zumo de
las fresas, el jugo dorado de las mandarinas
y la carne perfumada de las rosas.

Tendrás oro para tus pies, plata para tus
labios y el regalo de mis besos, que prenderé
como flores, entre la morena fronda de tus



La Casa propia Prenda de la Felicidad



CONSTRUYA LA SUYA CON MADERAS DE LA

PACIFIC LUMBER COMPANY

(Cía. de Maderas del Pacífico)

LE OFRECEMOS EN TROZAS Y ASERRADAS A LOS MEJORES PRECIOS

TELÉFONOS: 2260 - 6190

MARIANO STRUCK Gerente

Vestidos con flores para el campo

Artículo inédito de JEANDINE

Los vestidos floreados para el campo gozan nuevamente de gran favor puesto que los modistos no desdeñan presentarlos numerosos,

Para el campo, con necesarias, formas amplias que dejan en com pleta libertad a los movimientos y que permiten, frente a la naturaleza, desprenderse del bolero y rateza, desprenderse del bolero y para entrecarse a las a Para el campo, con necesarios las mangas para entregarse a las a legrías del sol. Los modistos han previsto, para esas horas de descanso, incluso le-

jos del mar, conjuntos parecidos

jos del mar, conjuntos parecidos a los de playa.

Para los primeros modelos, las faldas son más largas, las blusas más importantes. Es necesario que un vestido sencillo sirva, llegado i caso, para servir el té en el jardin y también para hacer alguna diligencia en la ciudad. Sobre este forma vues hun berderia con la consultada de la consultada

diligencia en la ciudad. Sobre este tema, pues, han bordado con
toda su imaginación.
El vestido clásico de corpiño ajustado, falda amplia por medio de
"godets", frunces o tablas, goza de
todos los favores. Y, es el que sir
ve de fondo a esta serie de conjuntos.

La parte superior de los vestidos es movible y se lleva debajo de es ta un corpiño de la misma tela que

el vestido.

A menudo es una pelerina en punta que se coloca simplemente sobre el sostén y que se completa con una falda sostenida por tirantes. Al primer rayo del sol que quiera aprovecharse, se levanta capa y pueden exponerse al sol

brazos y hombros.

La falda de dos piezas, tiene
también gran aceptación. En pleno
campo se quita el vestido de arriba y sólo queda la pequeña túnica
corta que deja al descubierto pier
nas y brazos, par exponerlos a los
rayos del sol. También tenemos el
vestido-short, la falda sobre el pan

vestido-short, la falda sobre el pan talón tres cuartos y, sobre todo, el mono, la salopette para huerta. Este mono puede aparentar la forma de las ropas de trabajo que los G. I. llevaban sobre el unifor me y que, provistos de bolsillos en las perneras y por detrás, per miten llevar todos los utensillos necesarios para el jardín. Pero, también en el campo se de sea estar elegante.

estar elegante.

Esta elegancia campestre exige un refinamiento y un aparente de jarse ir que constituye todo un ar te. En los prados llevaréis estampados de flores de matices auda-ces... Para estos conjuntos de crespón de China hará el conjunto vestido sin que impida combinarlo de tal manera que si que-réis tostaros al sol, podáis quitaros un bolero, una capa o una falda larga y quedar en uno de esos con arga y quedar en unicultos y ale untos cortos tan simpáticos y ale la moda de 1947,

res nacidos de la moda de 1947. Las parisienses que durante tan os años se vieron privadas de las elegrías del campo, eligen entre las augrias del campo, engen entre las colecciones, esos conjuntos cam-pestres. Los llevan hasta en las ciu dades, para hacerse la ilusión de que las vacaciones tan esperadas se prolongan por más tiempo.

Anúnciese en

"Mundo Femenino"

Estados Unidos y la Sra. de Davis

"Una de las almas femeninas meior dotadas de nuestro mundo americano." Dice el Profesor don Alejandro Aguilar Machado refiriéndose a la literatura de Myriam Francis

Presente.
Distinguida escritora:
Mi gentil amigo, el jurista muy
distinguido, licenciado Víctor Vargas, me ha hecho llegar "Junto al
Ensueño", libro suyo de bellisimos

En diversas publicaciones nacio-nales, había logrado ya la oportu-

Altas personalidades del mundo Allas personalidades del mundo oficial y diplomático estuvieron a recibir en el Aeropuerto al señor Em bajador de los Estados Unidos, S. E. Nathaniel P. Davis y su gentil señora esposa Mrs. Sarah Louise Da-

vis, quienes vienen representando a un país tan admirado y estimado, por las múltiples cualidades de su pue blo, que ha llegado a ocupar sitio

por las múltiples cualidades de su pue blo, que ha llegado a ocupar sitio directriz en las actividades mundiales ostentando justamente el título de campeón de las democracias. MUNDO FEMENINO saluda

campeón de las democracias.

MUNDO FEMENINO saluda
atentamente al señor Embajador y
a su digna señora esposa, y hace los
mejores votos porque su labor en
Costa Rica sea brillante, para bien

to sumamente interesante, habien-

PARA SUS CONSTRUCCIONES Y PINTURA

MAINGOT

de ambos pueblos

LA FIESTA DE COSTA.

gustado muchisimo Se presentaron varios objetos de arte costarricense, especialmente maderos, que llamaron mucho ia atención por su bello acabado. nidad de extasiarme con su prosa fina, opalescente. Pero, la lectura de sus poemas, engarzados en aquel libro, como las gemas de un valio-so collar, me ha brindado el privi-legio de acercarme a la íntima pal-nización, de una de las almas fapitación de una de las almas femeninas mejor dotadas en nuestro mundo americano. En su prosa angelical, las almas

Viene de la página PRIMERA

Facilitados por la Junta de Tu-Facilitados por la Junta de Tu-rismo de Costa Ries, se exhibitoron en grandes cuadros 'fotografías) del paisaje tico y se distribuyeron folletos en inglés y en español. A-demás, se presentó como una no-

ta del esfuerzo femenino en Costa Rica, varios números de MUNDO FEMENINO, que fué distribuido entre algunos concurrentes.

La fiesta de Costa Rica en Chi-ago fué un gran éxito, por lo que

felicitamos a su organizadora se-

y las cosas parecen emerger del milagro de una resurrección. De usted soy admirador,

COSTA RICA: LA RUTA... Viene de la Pág, PRIMERA-

des usted verá la primitiva carreta de dos ruedas tirada por una pareja de bueyes y guiada por un peón des calzo. Ese peón ha venido a la ciu-dad a vender el producto de su fin-ca y así él como su carreta se mez-clarán en el tránsito con los auto-La llegada del nuevo Embajador de los móviles de gran potencia, autobuses

tranvías. En las mismas calles verá usted la gente joven vistiendo trajes me gente joven visitendo trajes moder-nos, yendo a sus negocios o a la Uni versidad de Costa Rica, y que pare-ciera que acaban de salir de la Quin ta Avenida. El joven lucirá un tra-je de gabardina de corte impecable y zapatos importados de cuero fino y bechura maestra. La señorita se contoneará sobre tacones altos, pier-nas cubiertas nos costosas pulosas. contoneará sobre tacones altos, pier-nas cubiertas por costosas nylons, sus hombros envueltos con la chaque ta de piel de zorro plateado, las ma nos sujetando el bolso de mano de charol plástico. A la par de ellos irá, orgullosa e indiferente a su condi-ción, la campesina de pie descalzo, falda que le llega hasta los robillos, con su chal alterátede de los homes. con su chal alrededor de los hom-bros y un voluminoso envoltorio balanceándose sobre la cabeza. Costa Rica es una tierra de pin-

costa Rica es una uterra de pin-torescos desfiles y festivales, religio-sos los más de ellos, porque la reli-gión es parte íntima de su cultura. Las escuelas se cierran en los días de Las escuelas se cierran en los días de fíesta religiosa, tal como el de Corpus Christi y los estudiantes desfilan por las calles; los puntos de llegada y de retirada están señalados por los altares en las calles, adornados con profusión de flores. Uno de los más emocionantes detalles de esos altares en las esquinas de las vías públicas, es el de las niñitas vestidas como án



Sra. doña Isabel de la Guardia de Jiménez Ortiz

Prototipo de la dama distinguida, gentil y culta, es ella una de las figuras más prestigiosas de nuestro alto mundo social.

"MUNDO SOCIAL enjoya sus pá gentil efigie de doña Isa bel y le hace presente su admiración.

geles, envueltas en amplios trajes de da variedad. La Flor de Verano tre-tul flotante y alas de plumas verda-pa por donde quiera, así en los ár deras. Para una Srita, es una distin-

deras. Para una Srita. es una distinción honorífica el representar un ángel o una de las santas mujeres que
figuran en las solemnes procesiones
de la Semana Santa, que en su recorrido por las calles llegan al summum de belleza y religiosidad.
Costa Rica es una tierra de colores, así delicados como brillantes.
Las casas de uno y de dos pisos, así
construídas a prueba de temblores,
genecalmente lo son de estuco, color
verde pálido, rosado, amarillo, azul
bebé o blanco, techadas con hierro
corrugado, pintado de rojo o tejas
de barro del mismo color. Los frentes de las casas están decorados con tes de las casas están decorados con tiestos en que lucen las flores de to-

pa por donde quiera, así en los ár-boles de los parques públicos como en jardines particulares y sobre casas o paredes. Sus flores son rojas, ro-sadas o lavanda.

das o lavanda.

Los campos están cubiertos por millas y millas de cafetos, que dan el producto más importante del país. En abril las flores del café de blancura que semeja un manto de nieve, perfuman el ambierte y tras del florecimiento vendrá la consepta de nieve brilla. te y tras del florecimiento ven-drá la cosecha de rojas y brillantes bayas de café. Desde la planicie central, en todas direcciones, las montañas, de fértil verdor, enmarcan un cielo siempre azul.

Apartado 783

Cuando Ud. necesite comprar o pedir a domicilio...

ñorita Hurley.

Café Mantequilla Quesos de varias clases

Todos estos productos de la mejor calidad

Pida al teléfono 4314

CAFE MOKA

Su Casa preferida que con gusto lo atenderá

MUNDO

UNIDOS
Tuvimos el gusto de recibir
la siguinete invitación: "El Embajador de los Estados Unidos
de América en Costa Rica, tiene
el honor de saludar a usted y
de invitarlo para un cocktail q
ofrecerá a los representantes de la prensa costarricense, en la re-sidencia de la Embajada, frente al Cuartel Bella Vista, el martes próximo 3 de febrero a las cinco de la tarde".

El acto estuvo sumamente cor-dial, habiendo sido gentilmente atendidos los invitados por el Ecmo. Embajador Davis y el per-sonal de la Embajada.

CUMPLEAÑOS DE MARIA CECILIA MONTERO GALVEZ

GALVEZ
El día de hoy trae un nuevo
año de felicidad a la encantadora
joven damita Cecilia Montero
Gálvez, para quien tiene MUNDO FEMENINO un cordial saludo y votos por su dicha en unión
de los suyos.

CUMPLEAÑOS

Ayer celebró su fecha natali-cia, la señorita Elizabeth Ernest. Mañana hará igual celebración su hermana Sarita. Con tal mo-tivo, nos es muy grato enviarles nuestra cordial enhorabuena, deeándoles toda clase de felicida

LA SALUD DE DON
ALEJANDRO ZELLER
Continúa mejor de salud el
apreciable caballero don Alejandro Zeller, quien dessde hace varias semanas se encuentra muy delicado de salud. Hacemos sinceros votos por su total res-tablecimiento.

CUMPLEAÑOS DE DOÑA JOSEFINA DE CAMPOS

La estimable dama profesora doña Josefina Jiménez de Cam-pos celebrará el día de mañana la llegada de un año más de vi-da, que MUNDO FEMENINO le desea lleno de felicidad.

QUINCE AÑOS

La primorosa damita Sonia Velázquez Pardo celebró recien-temente su edad de rosas, quin-se años, como quince estrellas de ensueño en el cielo de su vi MUNDO FEMENINO la sa

luda cariñosamente y le desea muchas felicidades.

REGRESO

REGRESO

De su viaje de placer a Cuba,
Miami y la Florida hemos tenido
el gusto de ver regresar a nuestros estimados y distinguidos amigos don Mario Rojas Campo, don
Fernando Vargas y su señora doña
Clemencia Odio de Vargas, Ya están pues de nuevo en el seno de Clemencia Odio de vargas. La ca-tán pues de nuevo en el seno de nuestra sociedad que tanto les a-precia y en donde cuentan con to-das las simpatías y el cariño a que ellos son acreedores por su exquita gentileza y múltiples dones. MUNDO FEMENINO les h

OPERADA

En días pasados fué operada con todo éxito en la Clínica Bí-blica la estimada señora doña Rosita Subirós de Borges, MUN-DO FEMENINO desea un cam-bio favorable en su organismo y que su salud no se vuelva a alterar.

CUMPLEAÑOS

Acaba de celebrar su cumpleaños el joven muy estimado don Cedie Muñoz Herra, residente actual en Quepos.

Con tal motivo fué muy cumpli-Con tal motivo fué muy cumpli-pentado nuestro joven y querido amigo para quien MUNDO FEME-NINO tiene el más cariñoso de los saludos al mismo tiempo que for-mula por el los mejores votos.

Bulbos de Gladiolas

18 diferentes colores Procedentes de HOLANDA

Acaba de recibir

Teléfono 3152

San José

Fundada en Cartago la Asociación de llegar el saludo más cordial bienvenida. Damas Blancas de la Cruz Roja

También en Orotina se fundó el miércoles igual Asociación

Quedó fundada la Asociación, siendo nombrada Jefe la señora do-ña Micaelita de Peralta, Subjefe do ña Hilda de Maroto, Secretaria la se-

El martes pasado, a las dos de la tarde, en la residencia de la distinguida familia Maroto Montejo, tuvo lugar la primera reunión para for mar la Asociación de Damas Blancas de la Cruz Roja Costarricense. Presidió el acto la señorita Esther de Mezerville, Directora de las Damas Blancas de San José.

Quedó fundada la Asociación.

este une residio el múltipo de Montoya, Micaelita de Mezerville, Directora de las Damas Blancas de San José.

Quedó fundada la Asociación.

También en la ciudad de Orotina quedó fundada desde el miércoles úlha Hilda de Maroto, Secretaria la se-norita Helia Barahona y tesorera do ña María Teresa de Carazo. Socias fundadoras: señoritas Julia y Virgi nia Maroto, María Rosa Peralta, He lia Barahona, Myriam Francis Bre-Jiménez.

SOCIAL

NUPCIAL

Hemos tenido el placer de saludar en San José pasando su luna de miel a los jóvenes espo sos don Enrique Desanti León y a su bella y delicada señora do-na Mercedes Picado de Desanti. Su boda constituye un gran acon tecimiento para la sociedad de la cálida ciudad de Orotina y la caida ciudad de Orotina y después de la ceremonia verifi-cada a las ocho de la noche en la Iglesia Parroquial, en el Club Social se llevó a cabo una luci-da recepción de salutación. Numerosísimas personas de esta ca pital, y de muchos otros lugares asistieron. MUNDO FEMENINO al saludarlos brinda por su eter-na felicidad.

LA SALUD DE LA NIÑA
VILMA GONZALEZ VEGA
Se encuentra restablecida la
linda niñita Vilma González, hija de los gentiles esposos don
Federico González Campo y dofia Ofelia Vega, quien fué atro
pellada por un automóvil en días
pasados. MUNDO FEMENINO
siente mucho el accidente sufrido por Vilmita y se alegra de su
restablecimiento.

LA SALUD DE DON ALEJAN-DRO ZELLER

El distinguido caballero don Ale-jandro Zeller se encuentra enfermo de cuidado desde hace varias sema-nas. MUNDO FEMENINO hace sinceros votos por su restablecimien-

ENFERMA

Sumamente delicada de salud se encuentra la apreciable matrona doña Narcisa Marenco de Salas, hasta cuyo lecho hacemos llegar nuestro mensaje de simpatía y afec to, formulando votos muy cordia-les por su pronto restablecimien-

CUMPLEAÑOS

El 20 del pasado mes de Enero en curso celebró su septuagésimo sexto cumpleaños la muy querida dama amiga de esta doña Rosa Modama amiga de esta dona Kosa Mo-ra de Calderón por lo que fué muy agasajada de todos sus numerosos familiares y amistades, Ha sido doña Rostta por muchí simos años Decana del Cuerpo de

obstétricas y Enfermeras de esta ciudad y de la muy noble y leal de Cartago, haciendo de su noble profesión un culto para ella y sus numerosas alumnas. Ha sido tamnumerosas atumas. Na sato cam-bién madre y abuela ejemplar que ha legado a la sociedad una fami-lia numerosa y digna de su augusta efe, cumpliendo así doña Rosa en todo momento de esta larguisima y ejemplar vida, estrictamente deberes para con Dios, la pa-y la Sociedad.

MUNDO FEMENINO, honra sus columnas saludando cariñosamente a tan honorable matrona, a la vez que tiende a los pies de ella la al fombra de la admiración y respetusos saludo.

En el Guanacaste se halla don Fernando Pinto y su gentil señora esposa.

En Los Cartagos veranea el Lic. don Eitel Soley a quien a

MUJERES DE LA...

ga de la luna. Había expectación, porque Nayudel era una de las mujeres más hermosas y más co diciadas, pero permanecía inaccesible a los encantos del amor. Nicarao, el poderoso cacique, le había ofrecido sus dominios, y Nacaome le había ofrecido tam bien inútilmente, todas las rique zas de Chira.

Nacudal expranecía inaccest. Nacudal expranecía inaccest. Nacudal expranecía inaccest. L'orico de la proportio de

lnés de Velazco, una joven viu-da de Huelga. Bajo el hechizo de Nayudel, Rodrigo de Burgos olvidó todo:

MEDALLON



Señora doña OFELIA M. DE HALABI

Linda y gentil, posee ella gracías tías y la admiración de quienes la co y encantos que la hacen ser una da-ma hacia quien convergen las simpa-Vaya para ella también la simpa

cuentran disfrutando de su tem-porada de verano la gentil y e-legante dama doña Ettiennette

de Berocal y sus hijos Enrique, Joaquín y Armando. En San Isidro del General se

Vaya para ella también la simpa-tía de MUNDO FEMENINO.

VERANEANTES

En Negatack pasan su temporada de verano los distinguidos esposos Ing. don Miguel Gutiérrez y doña Helena Saxe de Gutiérrez y sus hijitos Juan José y Marcela y la joven señorita Victoria Eugenia Saxe Fernández. En "La Lima" se encuentra de temporada la estimable familia de don Joaquín Alfonso Patiño.

Estuvo en Barranca don Rogelio Alfaro Sagot.

En la hacienda La Pastora se encuentra de temporada la estimable. Ortiz Pacheco, en unión de sus minitos.

De Barranca regresó el Dr. don Alfonso Acosta G. Procedentes de Puntarenas se

Patiño

Don Bruce Masís y su familia encuentras de vereaneo tam-né en La Lima.

biné en La Lima.

De su temporada en Barranca
regresó la Srta. Ilse Steinvorth.

La señorita Caridad Fernández se encuentra de temporada

Poveda.

En su finca veranean don Humberto Masís, su bella señora esposa doña Thelma Fernández y su hija Deanna.

En "Villa Ettiennette" se enen Coronado. en Coronado.

Para Betania salen a pasar su
temporada de verano el Lic. don
Claudio Castro Saborio y su distinguida señora esposa doña María Peyroutet de Castro.

El distinguido caballero don
Patrocnio Arrieta y familia se

El distinguido caballero don Patrocinio Arrieta y familia se encuentran de temporada en El Tejar de Cartago. En San Juan de Tibás vera-neando don Guillermo Echeve-rría y su señora doña Alicia de Echeverría.

Don Antonio Mussmanni y do ña Cristina de Mussmanni se en

na Cristina de Mussmanni se en-cuentran pasando su temporada veraniega en Desamparados. En el Guanacaste se hallau don Fernando Pinto y su gentil

(Viene de la pág. PRIMERA)

bién inútilmente, todas las rique zas de Chira.

Nayudel permanedía inaccesible. En ella se personificaba lo más bello, lo más lleno de gracia, lo más gentil de la raza autóctona. Era princesa por estirpe, y lo era también por la regia gracia de su espíritu.

Tra noche danzó Nayudel.
Rodríigo de Burgos, joven de veinte años, acompañaba a Gon zález Dávila en la expedición. Era arogante y valiente, y en su mente bullían todas las ambicio nes de poderío y de riqueza sin límite. Estaba comprometido con lnés de Velazco, una joven viuro de los destros de la del Guanacastea, que de el la han heredado toda la gracia, y que cuando quieren incendiar y remota princesa; con el fuego la mirada. y remota princesa; con el fuego de una sola mirada...

VIAJEROS DEL EXTERIOR

Procedentes de México, en donde cursa sus estudios, legó a esta capital el joren don Carlos M. Rodó.

De Honduras regresó la esti-mable señora doña Dora de Do-

Salieron para Panamá el joven don Guido Castro y su hermana Doña Amalia Castro de Odell.

Odell.

Se encuentra en Nueva Orleans don Hugo Chaverri.

De Guatemala regresó don Armando Martón.

Salió para Managua don José Arévalo.

Para El Salvador salió el disinguido profesional Dr. don Willes Venera.

inguido profesional Dr. don William Katsz.

Pasó una temporada en Guatemala el señor don Manuel Obrerón, quien se encuentra de re greso en esta capital.

Del mismo país regresó don Fernando Quirós.

Para los Estados Unidos salió el joven don Mario Broutín, hijo del hogar de don Gabriel Brou tinl y su recordada señora esposa doña Carmen Pochet. Va con el objeto de efectuar sus estuel objeto de efectuar sus estu-dios de medicina. Lo despedi-mos cordialmente, deseándole toda clase de triunfos en sus es tudios y más adelante en su pro-

fesión. De Cuba regresó el estimable joven don Mario Gutiérrez.

Salieron en viaje de recreo a Sur América don Harry Paynter y su señora esposa doña Ella de

A efectuar sus estudios en Pa A efectuar sus estudios en Paris salió el joven don Luis Do-bles Sánchez, hijo del hogar del profesor don Luis Dobles Segre-da y su señora esposa doña Tri-na Sánchez.
Regresará en estos días de los Estados Unidos el caballero don Manuel Class.

Manuel Clare. Salió para El Salvador el ca-ballero don Juan Dada.

señoritas María Elena Arajuo y Virginia Güell. De Barranca regresó el Dr. don Alfonso Acosta G. Procedentes de Puntarenas se

encuentran en esta capital don Leonidas Povera Echeverría y su señora doña Lolita Estrada de Poveda.

señoritas María Elena Arajuo y Virginia Güell.

La señora doña Belén de Baltodano se encuentra en esta capital, procedente del Guanacaste.

En la Hacienda San Bosco passan su temporada de verano la distinguida familia de don Fernando Carranza.

En Guanacaste se encuentra el doctor don Mariano Salazar Baldioceda y su gentil señora doña Lucía.

De "Villa Hortensia", en Puntarenas, regresó el distinguido caballero don Luis Buenahora, Ministro de Colombia, en unión de su familia.

En su finca en San Pedro veranea non Roberto Pérez Pinto señora esposa y sus hijas.

encuentran veraneando la fami-lia de don Sigifredo Vargas.

La señorita Aida Villalobos estuvo varios días en Puntare-nas.
En el mis puesto estuvieron las

Tiene muchas cuentas que pagar?

MIS AMIGAS

Escribe: MYRIAM FRANCIS.

Escribe: MYRIAM FRANCIS.

Además de tantas y tan buenas y queridas amigas de carne y hue o, puede ufanarme de otras amigas más, con quienes comparto mis horas mejores. A unas las miro, a otras solamente las siento, aunque me atrevería a decir que las veb, pero únicamente con los ojos del alma. Curndo quiero su compañía, no hago más que tener el deseo, y al momento son conmigo.

San Francisco de Abís, el dulce poverello, las llamaba hermanas. Yo las llamo amigas. Y así tengo a mi amiga rosa, a mi amiga settella, a mi amiga agua. Tengo nis amigas nubes y mis amigas olas, mis amigas guarias, mis amigas llamas, mis amigas ramas en flor. Cada una me dá su belleza, su simpatía, su encanto, y con ellas, repito, comparto mis horas mejores, las de tristeza, iso de melancolia, las de ensoñación.

Y además de esas amigas, tengo otras, las que no veo pero siento cerca de mí. Están en mi propio corazóri, pero viven también en las páginas de un libro inédito. Son todas las dulces heroínas de mis cuentos, amigas a quienes yo amo y comprendo.

Son la tierra indiecita Xari; la blanca y melancólica Liliana a quien un escritor llamó Nuestra Señora de las Esperanza. Nunca Idas; la hermosa Marietta, la "luz de unos ojos", los del amado ciego; Dalia, aquella demente que se pasaba las horas de su juventud tocando al piano la balada con que recibiría al amado ido para siempre: Hannia, que escribía en los atardeces las cartas al amado que solo el viento se llevaba; Lorcan, fiel en la muerte, que esperó a su novio al otro lado de la Vida; Damarias, cuya alma volaba a traves de las niebla; del olvido en busca de un imposible, la primaveral Violeta que ofa aquel "unaca estavá lejos de tí" cuando ya lo ignoto la separaba para siempre del amado, y René, la primera de todas, que daba vida a un recuerdo.

Ah! Son tantas esas amigas fieles. Coralia, la soñadora que se creaba su propio mundo; Gracia, en cuyas manos estaba una mano carbonizada cumpliendo una promesa; Gretel, que recibió el mensaje que esperaba desde años atrãs. Laura, la madre de la hijita que nunca tuvo... Casi todas son melancólicas, pero todas son dulces y soñadores, y en ninguna se anidan bajas pasiones. Y yo las quiero. Las quiero tanto, tanto, como a las otras de perfume y de frescura, y que si el santo de Asís llamaba hermanas, yo llamo simplemente amigas: mi amiga gota de lluvia, mi amiga hoja de otoño, mi amiga luz de la mañana, mi amiga brisa del mar, mi amiga nube viajera...

Miriam Francis

HISPANO AMERICAN AGENCIAS LTDA.

EXPORTACIONES — IMPORTACIONES Apartado 1839 Teléfono 3979 OR SERVICE SER

De su temporada en Puntare-as ha regresado don Claude SALUDO DE CUMPLEAÑOS La joven dama doña Lidiette Coto de Pacheco cumplirá años Mañana MUNDO FEMENINO

señora esposa y sus hijas.

Don Armando Echeverría y su familia veranean en San Isidro.

PARA SUS CONSTRUCCIONES Y PINTURA

se complace en adelantarle felicitaciones.

MAINGOT

Ayer celebró su segundo cumpleaños el simpático amiguito Eugenio Sancho Riba, de la ciu-dad de Cartago. Le enviamos nuestras congratulaciones.







y pronto saldrá de deudas y apuros, ya que con UN COLON Ud. puede sacarse CINCO MIL COLONES

En el próximo Sorteo se juegan

¢ 100.000,00

Clarita Daum

Alma purisima, resplandeciente de blancura lunar, corazón hecho glo Veinte, pasó por el mundo per fumándolo con el incienso de sus bondades y virtudes, dejando en é la estela de un recuerdo inborra-ble por una vida consagrada al cumplimiento de los Dicz Mandamientos que de Mano Divina re cibiera Moisés.

.Clarita, fué una de las pocas ele gidas que deja Dios marar en e vaso mortal de un cuerpo perece dero, para que vayan, como fanal de luz, guiando a los pecadores hacia el Puerto Seguro.

Protectora incansable de la niñez y juventud desvalida a las que que consagró su vida entera, la también sacrificó en aras de la mi-sión cristiana que fué a cumplir en tieras lejanas, casi abandonada por el hombre y en donde ella, cual otra mártir moderna, contra-jo la enfermedad dolorosísima y penosa que por tanto tiempo pade ció con seráfica resignación

Clarita se ha marchado a las re giones de la Eterna Luz ha recibir el merecido premio de los Justos, y si bien todos los uyos, todos sus protegidos, todos sus amigos lloEscuela de Enfermería y Obstetricia del Colegio de Médicos y Cirujanos anexa al Hospital San Juan de Dios.

MATRICULA

La matrícula de esta Escuela estará abierta del 16 de febrero al 6 de marzo, de 9 a 11 a m. y de 3 a 4 p. m. en la Secretaría de la Escuela (Anexa a la Sé-cretaría del Colegio de Médicos y Ciru-

janos).

Los requisitos necesarios para ingresar son los siguientes:

1º—Certificado auténtico de haber cursado con aprobación por lo menos el 2º año de enseñanza secundaria.

—Certificado de buena salud, de vacuna contra la tifoidea, viruela y dif-

cuna contra la tifoidea, viruela y dif-teria; Fluoroscopía de pulmones y prueba de Tuberculina en el Dispen-sario Central Antituberculoso. Exa-men de heces, orina y sangre.

—Tres cartas de recomendación de personas honorables, entre las que se prefiere las de una autoridad ecle-siástica o civil.

personas de una aucessiástica o civil.
Tener de 18 a 30 años de edad, comprobada con certificación legal.
Llenar un Cuestionario que facilita la Secretaría de la Escuela y adjuntarlo con dos fotografías.

LA DIRECTORA.



Viene de la página PRIMERA

los Angeles.

Por Carlos Agramonte.

ELIZABETH TAYLOR,

amazona y estrella

ramos incansables su partida, hemos de comprender que no es este
valle de l'agrimas cterna morada de para la crónica del número antepara usted el amor, no

coqueteria y gentileza o frecimos que versaría nuestro ar-

tículo de hoy, y en sucesivos se-guiremos, ampliando el tema. Generalmente los hombres la te nemos desconfianza a las omujees coquetas: sabemos que sus sen timientos no profundizam que to-do es a flor de piel. Pero si se nos cisfraza la coquetería de una ma-nera sutil, sobre todo con el manto de la gentileza, de la finura, de la dulzura, caemos como moscas en la miel. Hay mil detallitos de coquetería, pero tan sutil, que has ta el más avispado cae en sus

Amiga lectora, sea usted coque-Amga lectora, sea usted coque-ta, refinadamente, encantadoramen te coqueta, pero sepa disimulario. Una mujer sin coqueteria no es nujer; la coqueteria es su perfu-me, un perfume embriagador.

gentil. Nunca Y sea siempre genul, sunua tenga un gesto ordinario, ni una palabra hiriente. Por el contrario, tenga siempre a flor de labio la palabra amable, la sonrisa buena y dulce. Sea gentil, y cuando lo sea, sea sincera de verdad. Sea sea siempre

liz Amaneçer', rue especialmente es-crito para dar expresión a sus pro-metedoras habilidades. Encarna a una quinceañera que crece en medio de las alegrías... y las amarguras... de una cualquier chiquilla de su edad de una cualquier chiquilla de su edad en un pueblo pequeño. La película marca varias "primeras cosas" para ella... su primer traje de noche... su primer beso filmico... su primer beso filmico... su primer oportunidad de cantar en la pantalla. Pero entre todas estas "primeras cosas". Elizabeth se impresionó más que nada con el vestido de noche... El único indicio hasta la fecha de que se está haciendo mujer. ha sido que se está haciendo mujer, ha sido la tímida petición de que le permi-tan llevar el pelo al estilo de Katherine Hepburn.

Cuando no se encuentra frente a las cámaras de la M-G-M, Elizabeth asiste a la escuela. En la casa, pin-ta y escribe. Ya le publicaron el pri-

Bewerly Hills.

Después de que los Estados Unidos entraron en el conflicto, el señor Taylor se alistó como vigilante aérira de peritros de pastor. El argureco, y entabló amistad con un commento de su más reciente film, "Fe-en su caballo.

para la cronica del número ante-lior de este mismo periódico, en que se hablaba de menjurges de toda clase. Estas artimañas son más bien psicológicas. Til más Sobre coquetería y gentileza e-sià en cuanto lo vea llegar. Y la fina coquetería para despertar intina coqueteria para despertar in-terés, y la verdadera gentileza pa-ra hacer permanente esa simpa-bia, son verdaderos anzuelos. A ningún hombre nos gusta u-na mujer aburrida, "pasca" siem-

na mujer aburrida, "pasca" siem-pre seria, tomando la vida en tris-te. Una migaja de sal, otra de gracia, de interés por la vida de fuego en los ojos, res "brujerías" co res contra los hijos de Eva

En el próximo número nos re feriremos a las mujeres aburri-das y a la necesidad de renovar-se física, moral e intelectualmen-te para conservar el amor.

El Vuelo del Alma

En el correr de los días el alma se asoma al paisaje de la vida como encantada mariposa recién nacida en un jardín en primavera.

Vuela y se embriaga con el azul del cielo, con el verdor del césped, con el perfume de las flores. Mil mo tivos solicitan su atención y va erran te de un punto a otro sin determinar su elección.

El alma excientemente despiera ad

El alma recientemente despierta ad

rama de la vida debe tener rama de la vica debe tener un ob-jeto, debe obedecer a un plan de an-temano TRAZADO, PENSADO y RESUELTO, programa que consti-tuye la razón de existir, y debe, al

En el correr de los días el alma par que entona gloriosas alabanzas asoma al paisaje de la vida como cantada matiposa tecién nacida en cedido el privilegio de la vida, reajardin en primavera. ponen los artistas en cuajar sus al-tos ideales. No hay, pues, derecho a desper-diciar una mínima parte de las ener-

gias en sifrir y lamentarse. No hay tampoco derecho a estancarse por el camino en los fangales del pesimis-mo ni en los pantanos mefiticos de la tristeza pegajosa y contaminadora, peligro para otros, los que nos

ra, peligro para otros, los que nos rodean.

Necesitamos hacer el vuelo sereno y feliz admirando de paso las bellezas ambientes, agradeciendo los dones que a cada paso recibimos y trabajando sin descanso para pulir el espíritu que un día ha de volver a Dios refulgente y deslumbrador.

Ana de Gómez Mayorga.

SE APROXIMA LA HORA

Viene de la página PRIMERA

sino cumpliendo un deber cívico, por el cual él mandatario elegido por el cual él mandatario elegido ne está obligado en forma alguna a corresponder con haberes o pre-bendas de la Patria.

Un hombre que haga suyos los problemas nacionales todos, sin dis tinción alguna, y que sea capaz de armonizar prontamente el congloarmonizar pronamente el congio-merado social, hoy tan dividido por las pasiones políticas. Un hom bre que haga honor, verdadero ho-nor a la palabra empeñada con sus partidarios y con la República entera, hombre que respete las le-

podrán limpiarse mediante la eje-cución de un Gbno. intachable y del cumplimiento integro de cuantas pro mesas han formulado a los parti-dos políticos y al país en gene-ral.

Terminadas, que así lo supone-mos si de caballeros se trata, todas las discusiones, inculpaciones y a-gresiones que hemos visto durante csta pasada y horrorosa campaña política, están, tanto el presiden-te electo, como el candidato derro-tado, con cuya derrota todavía, si es inteligente y patriota, puede haentera, hombre que respete las leyes y sobre todo que las haga respetar, tanto por parientes, como
por amigos y partidarios.

De ser asi llegaremos a sentirnos gobernados por un verdadero
hombre y si merecerà tal mandatario el respeto y la admiración del
país entero, y sobre todo de
nosostras, las mujeres, hoy tan terriblemente decepcionadas del proceder de muchos de cuantos últito, no podemos hacerlo, sino hasta
to, no rollectiamos al presidente electo, no podemos hacerlo, sino hasta

rriblemente decepcionadas del pro ceder de muchos de cuantos últimamente nos han gobernado.

Ha llegado pues la hora de vindicarse de todos los oprobios de la campaña política, de los que sólo res y de su palabra.

ne, un perume embragador.
Pero sea una coqueta disimulada. Mezcle sus bairadas de coqueteria con otras de candor, de manera que sus víctima no sepa a
qué atenerse; ofrezca de casualidad un mundo de amor, y luego apa-rezca como si no hubiera dicho

liz Amanecer", fué especialmente es-

mer libro que escribió e ilustró ella misma sobre las aventuras de su ar-dilla mascota, Nibbles, y actualmen dilla mascota, Nibbles, y actualmen te esti estribiendo una secuela. Pe-ro su pasión sigue siendo su "jardín zoológico" en la casa, el cual incluye varios perros, gatos, pecesillos de oro y ratones blancos. Su mayor orgullo, sin embargo, es King Charles, el caballo, que montó en "Fuego de Juventud". Al terminarse el film, el Estudio le regaló el bello animal. Todos los fines de semana, todos sus momentos ociosos, - EI -

Instituto de Belleza París Coiffiure

A fin de dar un mejor y más eficiente servicio a su distinguida y selecta clientela,

se ha trasladado a un nuevo y magnífico local

situado 25 varas al Sur del Teatro América, contiguo contiguo a la Escuela Castro Carazo.

Si su piel está manchada, con barros, pecas, paños o espinillas

acuda sin demora al

Instituto de Belleza París Coiffiure

y su daño desaparecerá completamente.

De tal cosa dan valioso testimonio numerosas damas y damitas de nuestra capital y provincias.

No hay derecho ya a tener un cutis imperfecto, existiendo en nuestro país una casa tan acreditada, para librarlo científicamente de todas las imperfecciones.

Baños Rusos - Masajes - Teñido de cabello a base exclusivamente de vegetales - Permanentes de acuerdo a los más modernos y eficientes métodos -Manicures - Peinados y todo lo relativo al embellecimiento y salud de la

Instituto de Belleza París Coiffiure

situado 25 varas al Sur del Teatro América

Teléfono 5651

na, California. Más adelante se reu-nió con ellos y a la fecha es dueño de una próspera Galería de Arte en

Taylor envió a su familia a Pasade

Elizabeth Taylor es la juvenil ac-iz que descubrió un nuevo cami-al estrellato. Algunos llegan a

no al estrellato. Algunos llegan a esta meta con zapatillas de baile, otros con notas musicales y aun otros por medio del drama o la comedia. Pero Elizabeth Taylor anduvo la espinosa vía... la caballo!

Su repentina fama comenzó con un cinta, "Puego de Juventud", en la que apareció con Mickey Rooney y un sinnúmero de animales. Desde que era muy pequeñita, ha sentido.

pañero de servicio, Sam Marx, productor de la Metro Goldwyn Mayer, quien preparaba a la sazón "La Cadena Invisible". Marx estaba teniendo difícultades en hallar una inglesita para actuar con Rody Mc Dowall. Visitó a los Taylor una noche, vió a Elizabeth y decidió sin más ni más que la linda chica de cabello oscuro y ojos azules estaba per fecta para el rol. Su prueba cinematográfica confirmó su opinión y el trabajo de la chica en el film obtuvo para ella un extenso contrato con vo para ella un extenso contrato con la M-G-M.

y un sinnúmero de animales. Desde que era muy pequeñita, ha sentido adoración por los caballos, y por eso fué que morsió cielo y tierra por obtener el papel de la niña jinete en la película. Su amor a los animales se remonta a su niñez en Ingalatera, cuando le regalator un caballito en su cuarto cumpleaños, Elizabeth na ció en Londres, un 27 de febrero, hija de la ex-actriz teatral Sara Sochern y de George Taylor, un comerciante en objetos de arte.
Cuando estalló la segunda Guerra Mundial en Europa, el señor Taylor envió a su familia a Pasade-Después de "La Cadena Invisi ble", Elizabeth desempeñó varios p peles sin importancia en otras cin-tas. Luego solicitó y obtuvo de la Metro Goldwyn Mayer el rol de la joven amazona en "Fuego de Juven

En todas partes los cineastas se encantaron con su fresca y juveni belleza. Su rol en "Fuego de Juver tud" fué la realización de un hermoso sueño para la entusiasta mu-chacha. En "La Cadena Invisible" apareció no sólo con el perro amaes trado, Lassie, sino con una infinidad

PARA EL MENU

sido un poderoso aliado la mujer para llevar a cabo sus regimenes alimenticios para conser var la silueta esbelta, y ahora, ma vár la silueta escerta, y anora, na quillados con salsas y especias, go zan del privilegio de los más afa-mados "chefs de cuisine" y son levados orgullosamente hasta la mesa de los exigentes clientes del "Ritz" del "Armorial" o del "Taba

He aquí una receta que ha te-nido buen éxito en la actual mo-da de los repollos. Se llama "repo llo a la rumana" (Choux á la roumaine). Es pará seis personas." Se cuecen tres hermosos repollos er agua salada. Luego de dejarlos er friar se les pica en trocitos y se les agrega salsa blanca en propor ción (la salsa blanca debe ser he-cha con manteca y condimentada con nuez moscada, algo de perejil y apenas un poquito de pimienta blanca). Se divide en porciones Sobre cada porción se distribuye jamón de York bien picadito. Se prepara después un caramelo poprepara despues un carameio po-co consistente y se vierte un cho-rrito extendiéndolo sobre la porción preparada. Luego se coloca un mo mento en el horno y en caso de demorar para servirlo se deben de iar las cazuelitas dentro de éste con una temperatura no muy alta para que no se pierda el perfune del Jamón de York. . HUEVOS A LA TURCA

En platón redondo de loza re-fractaria, engrasado de mantequi-lla se ponen 6 huevos, teniendo cui dado que al romperios no se descado que al romperios no se des-baga la yema; encima se pone sal y pimienta blanca; alrededor del platón se colocan 8 sardinas sin pe llejos ni espinas; un poco de queso Gruyere, rallado y se meten al hor

Esta vez le ha tocado a los tímidos mantequilla; media cuharada de repollos y creschos estar de moda.To dos los días surgen nuevos platos cuya base son los repollos o repollitos de Bruselas. Hervidos siemula de la cuchillo de bicarbonato de soda, se cuchillo de bicarbonato de soda, se nezcla la mitad de la harina con el bicarbonato y se pasa por el cernidor. Se baten las claras, cuan do están cortadas se les agregar las yemas y se bate más, luego se agrega dulce y se bate hasta que esté bien deshecho, luego se agre- para de cara los demás ingredientes mezclán del esté para de considerativos de la consideración del consideración de la consideración del consideración de la consideración de gan los demás ingredientes mezclár

este bien desnecho, luego se agregan los demás ingredientes mezclán
dolos bien y agregándole hasta for
mar una pasta espesa que se pueda juntar con una cucharada.

Pasta para quesadillas.— Una li
bra de harina una cucharadita de
royal, la punta de un cubillo de
sal cuatro cucharadas de azúcar,
tres cucharadas llenas de manteca
y tres huevos enteros y el jugo de
dos naranjas grandes, se mezcla el
royal, la punta de un cuchillo de
en la tabla de amasar, se le pone
m poquito de sal, se hace un hueco en el centro donde se hecha el
azúcar, la manteca, y el jugo de
las naranjas, los hievos se quieloyan en un plato y se baren hasta
que extén bien casaumosos y se echa junto con la manteca, se mezthe green their testimosos y se e-cha junto con la manteca, se mez-cia todo hasta formar una pasta scave pero que se pueda amasar; si cría pasta queda muy seca se le agrega más jugo de naranja y si muy suave se le agrega más harina; se amasa un poquito paraafi-narla, se divide en 4 partes para extender cada parte con el bolillo hasta que esté bien delgada, se cor nasta que este bien deigada, se cor tan rueditas de regular tamaño, se rellenan con la pasta preparada, se doblan, se recortan con una ron-danita de picos. se colcan en cazo lejas untadas de manteca y se a. san en el horno caliente hasta que estén doradas.

platón se colocan 8 sardinas sin pellejos ni espinas; un poco de queso Gruyere, rallado y se meten al hor no a que cuajen los huevos. Se sir ven en el mismo platón.

QUESADILLAS

Relleno: 2 huevos, 6 onzas de dulce raspado finamente, un cuar to de libra de queso blanco raspado, un cuarto de queso colorado rrallado, media cucharadita clavos de olor media cucharadita de jamaicas molidas ambos en la pledra de moler, hasta que estén hechos polvo; media cucharadita de cane. la en polvo, media cucharada de cucharada de la visitadora y obstétrica costarcicense en el desempeño de sus deberes de enfermera. Miss Hartzler reseña en detalle la obra desarrollada por el Servicio Coperativo de Salubridad durante su programa de cinco años en Costa Ri ce elogio de Javuda y capacidades de moler, hasta que estén hechos polvo; media cucharada de cane. la en polvo, media cucharada de cucharada de

REGISTRO ELECTORAL

CHARLAS FEMENINAS Viene de la página PRIMERA

nada felicidad de limbo. De ahi el fracaso de tantos matrimonios, pues a la más insignificante molestia, le oponen el remedio del día: el Di

vorcio.

No hay por qué — piensaa muchas de ellas — hacer del matrimonio un sacrificio en el cual hay que inmolar caprichos y fantasias para dedicarse a hacer la felicidad del esposo, que de rechazo es la felicidad de la mujer. Nada de eso. Se sienten reinas exigentes, y nazan con divorciarse por un qui-

tame allá esas pajas.
¿Qué el marido no puede llevar
la a veranear a México? Pues a
hacerle la vida insufrible, a creervíctimas, y acabar pidiendo el

¿Que el marido, aburrido de tan tas escenas, busca una compañía más grata? Pues nada de "rebajar-se" atrayéndolo nuevamente con ternura sino a hacer una tragedia a divorciarse

¿Que no pueden pagar alquiler de cuatrocientos pesos al mes, te-ner tres criadas, no perder ningún abono ni función, y no usar más que ropa extranjera? ¡Ah, que des-graciadas son! No les queda más remedio que divorciarse antes de soportar tantas miserias.

¡Oh! Si se pudiera pensar seriamente, sin frivolidades, sin falso amor propio, con los ojos abiertos a lo que vale de veras, cómo ex-tenderían sus manos para asis firmemente la felicidad que tiene s su alcance, y q' por su propia cul-pa se les está escapando. Y más adelante, cuando paseu

X mas adelante, cuando paseu san tos curios de los años y valoren en lo poco que y añoren, tristemente, amargamen valen esos amigos y esas fiestas y te, todo lo que tuvieron y no supicesos trajes importados, con que conservar.

EL COSTARRICENSE ASIMI... Viene de la página PRIMERA

Director General.





La mejor bicicleta de La Gran Bretaña

Preferida por los mejores ciclistas

Consulte nuestras facilidades de pago

THE ANGLO CYCLE Co.

Teléfono 5754

Apartado 1798

es el suyo.

es el suyo.

Pero ahora están encantadas de ser "tan modernas", tan exigentes, tan frivolas, y saben que a la me-nor contrariedad pueden divorciar se y ser libres nuevamente, sin pen sar en la soledad que les espera dentro de poco, cuando ya no ten-gan los encantos de la juventud,

sultados de la Escuela de Enferme ras del Hospital San Juan de Dios al que sírvió como consultante, as buen cuidado que debe prestarse a las madres y a los niñitos.

Mis Hartzler reseña en detalle la como en el Hospital del Seguro Somition del Servicio Cooperativo de Sa lubridad y de su propia labor en el entrenamiento de personal para los diversos centros de Salubridad. Hade e elogio de la ayuda y capacidades tor Carlos Luis Sáenz como Directe a la señorita Angela Araya, enfermera que trabajó durante nueve en Honduras con la United Fruit Company. Encomia los buenos testados Unidos y durante nueve en Honduras con la United Fruit Company. Encomia los buenos testados un estados en estados un estados un estados en estados un estados en estados un estados en estados un estados en estados e pretes en las instrucciones que impar-tía en los centros sanitarios y al pú-blico todo.

CADA DIA SE HACE MAS...

Viene de la página PRIMERA

vispera podemos dejar preparadas al gunas cosas. Veamos algunos ejem-

de papas para acompañar la carne, bien podemos cocinar doble cantidad de papas, quedándonos así ya coci-nadas las papas para la ensalada de las mismas al día siguiente. Si de una vez preparamos el doble de carnna vez preparamos en done de car-ne, podemos comer por la tarde una mitad, y al día siguiente al almuer-zo podemos servir la otra mitad pre sentada de otra manera, como por ejemplo fría, en tajadas finas cubier

hondo pesar suspiran, ya en vano. y verán la dicha que pudo haber sido de ellas, en otro hogac que no DECORATIVO EN EL HOGAR

De ahí que sin pensarlo, r vemos de repente llenas de dornitos de los más heteros vemos de repente llenas de adornitos de los más heterogé-neos: floreritos diminutos, ceni-ceros de todos tamaños y for mas, estatuitas, animalitos, cua-dros de todo estilo, etc. La casa, dros de todo estilo, etc. La casa, por supuesto, no podrá verse a- rreglada con elegancia si mantenemos regados por todas les mesas y repisas esa colección de objetos. De modo que si queremos tener un hogar de atrayente belleza tenemos, entre otras cosas, que darle especial importancia a los adornos, los cuales de bese estre convende de acuerdo. ben ser comprados de acuerdo con el lugar de la casa en que han de estar y siendo un com-plemento del mobiliario de la habitación. Para todos los gustos nabilacion. Fara todos los gustos hay adornos, pero debemos guiar nos por una especie de patrón. Si la casa es moderna, si sus muebles y cortinas son de depurado estilo, habrán de lucir maravillosamente con grandes ja-

ejemplo. Si usted hace al almuerzo sopa de cabezas de pescado, compre media libra más de cabezas y baga la sopa más fuerte, luego separe la cantidad suficiente para llenar un cantidad suficiente para llenar un molde de gelatina, póngale trocitos de verduritas en forma artística, como formando una estrella o dibujando una especie de rueda de carreta, y déjelo cuajar. No necesita gelatina adicional. Ya tiene usted listo un nutritivo y delicioso plato para la comida.

ejemplo fría, en tajadas fínas cubier tas con mayonesa y alcaparras y rodeada de las papas en ensalada. Así tenemos un plato preparado la víspera, de modo que ese día en la mañana no hay demasiado trabajo en la cocina para hacer el almuerzo.

Son muchas las cosas que pueden dejarse preparadas, o que pueden hacejarse preparadas, o que pueden dejarse preparadas, o que pueden hacejarse preparadas, o que pueden de la cocina preparando de la semana.

Una casa bien arreglada intrones, alguna estatuita fina, can delabros modernos con velas de pocos o muchos, adornos para embellecerla. Generalmente no acostumbrismos comprar adornos siguiendo un plan decorativo, sino que nos guiamos por gustos del momento, o bien, vamos adornando la casa con casa que nos regalan en épocas de cumpleaños, navidad, etc.

De shí que sin pessalo pose estamuna de elmanaques con mos estamuna de elmanaques con cetamuna de elmanaques con con pocos, especialmente pintados, que llenos de cuadritos de estamuna de elmanaques con mose estamuna de elmanaques con mose estamuna de elmanaques con mose estamunas de elmanaques el elmanaques estamunas de elmanaques estamunas de elmanaques el elmanaque dos, que llenos de cuadritos de estampas de almanaques con mar cos de "passe-partout". Respecto a los retratos como parte de corativa y sentimental del hogar, nos referimos en una charla pro xima en que hablemos de diversas maneras de colocar los cuadros en el hogar, de manera de lograr su mayor efecto decorati-

Volviendo a los adornos pe-Volviendo a los adornos pequeños y que no guardan relación entre si, diremos que cual quier habitación luce mejor, más clara, mas grande, más despejada, con pocos adornos que con muchos y es emblema de buen gusto saber distribuir con arte pocos adornos, que atiborrar las habitaciones con medio centenar de objetos que realmente no adornan.

Rebeca de Winter.

PARA SUS CONSTRUCCIONES Y PINTURA

MAINGOT

muerzo y otro tanto igual para la comida. Una ensalada y dos platos fuertes para el almuerzo, finalizando tuertes para el almuerzo, finalizando con fruta, y para la comida sopa y dos platos, amén de postre, es más que suficiente. Los latinos nos pasamos toda la vida comiendo y a menudo padecemos de enfermedades ocasionadas por el exceso de alimentación. Esto, claro está, en las clares medians o nutilarios o nutilarios en entre el las clares medians o nutilarios.

Resulta más higiénico una dieta bien balanceada, de dos o tres pla-tos nada más. Para el próximo núme ro ofrecemos a nuestras estimables lectoras una lista de menús variados

cargo suministrar toda información relativa a la inscripción o traslado de los ciudadanos BENJAMIN ODIO,

Registro en la extensión de las constancias de inscripción a que se contrae el artículo 40 del Código Electoral, y tendrá a su

A los Partidos Políticos y a la Ciudadanía

HACE SABER:

Que el Departamento de Contabilidad Mecanizada instalado en los altos del Correo, de esta fecha en adelante cooperará con este

San José, Febrero 3 de 1948.

ZOO CIRCUS DE BUENOS AIRES

Bajo su espaciosa carpa de 4 mástiles instalada en Plaza González Víquez rumbo a San José vienen viajando 40 artistas de ambos sexos y diferentes naciona lidades. 5 verdaderos ases de la comicidad. 5 grandes payasos. 50 fieras y animales amaestrados.

PROXIMA SEMANA GRAN DEBUT

PÁGINA INFANTIL

NUESTROS AMIGUITOS



apenas a la existencia, y ya esposa doña Merceditas Carball emos con gesto de triunfador, o un galán a quien la vida se Vaya para el inteligente y sir

pequeñito todavía, asomán- don Jorge Hutt y su bella se doña Merceditas Carballo

le rinde vencida.

Es hijo del estimable hogar de de MUNDO FEMENINO.

Damas y Damitas: sus vestidos de sastre y sus abrigos serán de la más acabada perfección y en los últimos mo-delos si se los hace confeccionar en

LA PROTECTORA

que cuenta además con un grande y moderno surtido de abrigos y trajes hechos.

Av. Centrol - 50 vs. O. Teatro América - Teléfono 5648

AVENTURAS DE TARZAN

la espía, Gretel, la espía, andaba segura bajo la clara luz del sol que le señalaba el camino haçia los cuarteles generales de Wilhermstal, pero no hubiera ido tan segura si hubiese visto los dos ojos que la observaban. Tarzán había reconocido a la espía que buscaba.

Inesperadamente, al salir a un claro, Gretel fué asaltada por Numa, el ledo de la selva. Clavó firma, el ledo de la selva. Clavó firma.

ma, el león de la selva. Clavó firma, el teón de la seiva clavo lif-memente sus garras sobre el cue-llo del enloquecido caballo y lo ti-ró al suelo. Sucedió todo tan rápido que la muchacha no tuvo tiempo-de saltar fuera del caballo. Al caer,

de satar fuera de cacano. Al caer, el equino le aprisionó la pierna, de modo que no pudo zafarse.

Una vez que hubo matado , al caballo, Numa clavó su terrible mi rada sobre la muchacha, y lanzan do un estruendoso gruñido, se adelantó hacia ella. Jamás en su vida, Gretel había experimentado una sensación de terror tan grande cosensación de error tan grande co-mo la que sentía en esos momen-tos, que la parecieron años. Lo que único que deseaba era que su muer te llegase del modo menos penoso y lo más rápido posible.

Pero nadie es capaz de decir que un león es capaz de hacer en esas circunstancias. Gretel, trata-ba con toda cautela de retirar su que un león es capaz de hacer en esas circunstancias. Gretel, trataba con toda cautela de retirar su pierna aprisionada pero sin resultado. Entonces en un desesperado esfuerzo, mientras el león la obser vaba, fijamente, trató de sacar su

> PARA SUS CONSTRUCCIONES Y PINTURA MAINGOT

Despertó al despuntar el día y pistola. Más para ello tuvo que se puso muy contenta de verse tan moverse levemente su cuerpo, y entonces el león se incorporó inmediatamente.

En ese momento se escuchó un En ese momento se escucho una voz humana y el león miró algo por encima de ella. Sus ronquidos se transformaron en un formidable grufido a la vez que comenzó a retroceder.

Capitulo Sexto

Traición en la Selva

Tarzán que venía observando to da la escena, pensó al principio que el león le iba a ahorrar un trabajo matando a la espía. Luego le pareció mejor tomarla prisionera, pues los ingleses sacarian algún partido de ella al interrogarla. Nu ma, ante los gritos de Tarzán, re-trocedió y dudaba presentar bata-lla o escapar al ver que se le acer caba.

caoa. En el lenguaje de la selva Tar-zán gruñó como un trueno: Vete Numa, Yo soy Tarzán de los Mo-nos. Vete o te mato.

nos. Vete o te mato.

Quizás el león no entendió bien
las palabras, pero si entendió bien
la amenaza que significaba la lanza que llevaba el Tarmagani.
Una vez que Tarzán hizo retroceder unos metros a Numa, preguntó: está usted herida?
Creo que no, contestó la muchacha, pero no puedo mover mi pier
na.

na. Trate de nuevo ordenó

zán, no sé cuanto tiempo podré do minar a Numa de este modo. Luego de mucho trabajo y con la ayuda de Tarzán, Gretel pudo salir

Venga detrs de mí y sin hacer ngún movimiento rápido, indicó-a la espía.

(Continuará)

Una Luz...

Para la página infantil de MUNDO FEMENINO

Una luz me está alumbrando toel tiempo, y quiero que me si-alumbrando. Esa luz nunca se apaga y me

guía por buen camino

guía por buen camino.

Esa luz me va alumbrando y abriendo el entendimiento.

Es una luz que aunque pobre, humilde y honrada, yo la quiero mucho, por que es radiante.

Esa luz tiene un nombre sublime y grande: MABSTRO.

Poco a poco voy absorviendo los rayos de esa luz que para mí no se termina, ni se apagará.

layos de esa uz que para mi no se termina, ni se apagará. Esa luz tienen los rayos como cuan do amanece radiante y matiza la tierra de encendidos colores el dios de los astros y todo lo llena de in-mensa alegría.

Es tan poderosa esa luz que a odos alumbra en su camino por la vida.

Esa luz la ví penetrar a una ha

Esa luz la vi penetrar a una na bitación que permanecía a oscu-ras, esa habitación fué la clase de escuela, y hoy su luz se esparce por todo el pueblo, que antes per-

por todo el pueblo, que antes per-manecía ignorante.
Yo quisera irme con esa luz, y vivir bajo su amparo todo el tiem po, procurando imitarle al hacer el bien.
Maestro, tú eres esa luz, que vi.

niste a darle vida y saber a mi cerebro.

Marco Tulio Escobedo Chávez Alumno III Grado Escuela Mixta de Tuís.

NINO NO SEAS MENTIROSO

Niño, no seas mentiroso con tus amigos, con tus hermanos, con tus prójimo y todo el mundo te tendrá padres, ni con tus maestros; la mentira es un vicio muy feo.

La mentira no cabe en los niños

María Escobedo Chaves

Cuando uno ha mentido antes, (Alumna del III Grado de la Esel día que dice algo cierto no se cuela de Tuis, Cartago (Costa Rica), 1947)

EFECTUADA LA...

iguales objetivos, a fin de evitar Los países que integran la duplicación en los trabajos en lo misión del Status de la Mujer que a las 21 Repúblicas America-nas se refiere.

que a las 21 republicas America-nas se refiere.

En la actualidad son 15 los paí-ses que integran la Comisión del Status de la Mujer de las Naciones Unidas. Las representantes de dos de estos países, México y Ve-nezuela, son también delegadas a la nezuela, son también delegadas a la Francia Mrs. M. Lefaucheux Comisión Interamericana de Mujeres: La señora Amalia de Castillo Ledón, quien es nuestra Vice-Presidenta, y la Sra Isabel Sánchez Gurdaneta.

Mrs. M. Lefaucheux Miss S. Basterrechea Begum Hamid Ali Ledón, quien es nuestra Vice-Presidenta, y la Sra Isabel Sánchez Mrs. Mrs. A. Cosma Mrs. Mihri Poktas Gurdaneta.

jeres: La señora Amalia de Castillo Ledón, quien es nuestra Vice-Presidenta, y la Sra Isabel Sánchez de Urdaneta.

La Directiva de la Comisión del Status de la Mujer en estos momentos está compuesta por: Mrs Bodil Begtrup, Presidenta; Mrs Jessie Street, Vice-Presidenta; Mrs Uralova, Rapporteur.

Los países que integran la Co

Australia República Mrs. Jessie Street

Socialista para republica Socialista del Sovietica Bielorusa Mrs. E. Uralova Cicio China Mrs W S. New Mrs G. de Echeverria Vel- Pinamarca Mrs. Bodil Begtrup Mrs. M. Lefaucheux

> Unión de Repúblicas Soviéticas Socialistas Mrs. E. Popova
> Gran Bretaña Miss M. Sutherland
> Estados Unidos de América Miss D. Kenyon

ca Venezuela

El problema de la Educación

Para Papá y Mamá...

Cuando se descubre un detalle hortaciones; un amor que se ma-maligno en el alma de un hijo, nifiesta espontáneamente, sincero, no se le debe reprender ni censu-desbordante. no se le deose reprender hi censu-rar, sino explicarle de qué se tra-ta. Es necesario, sobre todo, que el niño sienta que el padre lo com prende y trata de ayudarlo. Pue-de hacerse así del ni un ser in-teriormente libre, libre también de explimientes de ayuspillidad. sentimientos de culpabilidad. Al mismo tiempo, el niño advierte que los padres son seres humanos

que los padres son seres humanos a los que no debe considerar modelo de todaz las virtudes. Ya se ha dicho que "Amar es amar los
defectos del compañero:" Hay que
tener en cuenta que los niños deoen respetar a sus progevitores no
mo dellados, silvo como seres l'u
manos.

El más joven de los hijos resul-El mas joven de los hijos resul-ta por lógica razón el favorito de toda la familia. Las atenciones que hay que otorgarle durante los pri meros años de su vida hacen que la madre tenga que ocuparse mucho de él. Los otros hijos se en cuentran, pues, en cierta desventa-ja con relación al nuevo hermani-to, se creen desheredados de la vito, se creen desneredados de la vi-da y pueden llegar fácilmente a u-na rebelión sorda que los impulse a causar desazones a los padres. Creen esa la mejor forma de atraer sobre si la atención de los mayores. Creen que no se les quiere bastanmanos.

Creen que no se les quiere bastante, y para asegurarse de que no les deucación resulta el no "exigir" ja más gratitud a los hios. Uno ha fectados los alegra. De esto hay traído hijos al mundo, y por lo tanto es obligación absoluta de los padres el alimentarios, cuidarios, mente por los niños. Una madre in educarlos, y sufir sin atenuantes todos los sacerrificios que el fiel cum plimiento de estas obligaciones requiera. Hay que sembrar la semi-lla del amor y de la confianza.

Ello si dará importantes y sanos frutos. Pero jamás, por ninguna guetes o intérvenga en sus juegos. Ello si dará importantes y sanos frutos. Pero jamás, por ninguna causa, se les diga a los hijos que tienen buenos padres y que por esta razón deberian estar eternamen te agradecidos y obligados. Un pa dre razonable no debe buscar nunca la obediencia ciega. Deberá pre ferir ser comprendido y que el hijo tenga la seguridad de que su naturaleza jamás será moldeada por la sola volunta del padre. Es en esta forma cómo se obtiene un amor filalia realmente agradecido, sin ex-

LA DRA ...

Viene de la Pág. PRIMERA

te a destacarse en este aspecto na mujer miembro del Gabiente, dentro del panorama Continental, con el nombramiento de la Dra. Otro país americano se ha conce-Noel Dematteis de Lorenzi como Sub-Sria del Ministerio de Instrucción Pública.

A excepción hecha de Cuba, que ha sido dentro del feminismo un país líder y que ofrece el ante-cedente de otra mujer Sub-Secre-taría en el Ministerio de Instruc-Miss I. Urdaneta ción Pública; y aún más, el de u-

Felicitamos a la Dra. Dematteis de Lorenzi, por su merecida signación, y a través de ella, mujer uruguaya por este que genéricamente le concierne.

San José, Enero 30 de 1948.

CIRCULAR A TODOS LOS MIEMBROS

LAS JUNTAS RECEPTORAS DE VOTOS

De conformidad con el artículo transitorio recientemente promulgado al respecto por el Congreso Constitucional, las papeletas de votación tienen que ser firmadas por los miembros que en cada Mesa Receptora de Votos, representen a los Partidos Vanguardia Popular, Unión Nacional y Republicano Nacional, por lo que deben los Presidentes y Secretarios de las distintas Juntas Receptoras de Votos hacer caso omiso de las leyendas puestas al dorso de las papeletas de votación que dicen: "firma del Presidente de la Mesa"; firma del Secretario de la Mesa"; "firma del Tercer Miembro de la Mesa", y cuidar porque sobre las líneas respectivas firmen únicamente los miembros de la Junta que representen a los Partidos Republicano Nacional, Unión Nacional y Vanguardia Popular.

> BENJAMIN ODIO. Director del Registro Electoral.